

El Coronavirus y la Psicología de lo incierto en los Chilenos



Nos encontramos viviendo la que ha sido definida como la pandemia más compleja de los últimos años para la humanidad, e incluso algunos analistas ya se atreven a definir a la pandemia del coronavirus como la más importante de la historia, lo cierto es que esta pandemia es la más global de todas, porque ha comprometido a la humanidad en su conjunto. Si proyectamos esta lógica de comprender la causalidad y los efectos del coronavirus como un motor global de cambios, esta pandemia global, requiere y produce al mismo tiempo efectos muy diversos, entendiendo estos cambios como una total transformación de nosotros mismos, es decir, esta pandemia generará cambios mucho más allá del horizonte de la medicina y salud pública.

[Ver Mas](#)

Carta del Presidente a nuestra Junta de Adelanto del Maule



JAM
Junta de Adelanto
del Maule

30 Años juntos por el Desarrollo
1990-2020

Talca, abril 2020

Estimados Socios y Socias:

Reciban mis sentimientos de mayor fraternidad en éstas inéditas y poco previsibles circunstancias que estamos viviendo en lo personal, en nuestros emprendimientos, en nuestras familias.

Deseo se encuentren bien de salud junto a vuestras familias.

Estamos viviendo momentos muy duros, con mucha incertidumbre en materia de salud, en lo laboral y, especialmente, respecto a no saber cuándo, y cómo terminara éste contagio que aflige a la Humanidad. Sin embargo, me anima la certeza que cada una de nosotros tiene la capacidad que pensar en forma positiva y ocupar las herramientas que la Vida nos ha enseñado a usar, y que hemos aplicado positivamente en nuestros proyectos personales, de empresas, en nuestro entorno.

[Ver Mas](#)



Facebook



Twitter



Email



Sitio Web